



編集者の気まぐれで不定期に発行する
“Kashiwaba News” 別名:『柏葉通信』

数年前、僕（編集者）は友人らと菜の花マラソンに挑戦しました。もちろんフルマラソン42.195km。何ヶ月も前から走り込みをし、準備を重ねる仲間たち。でも「ダルいよ～」とサボってばかりの男が1人…。

本番当日、案の定、彼は15km地点でギブアップ。収容車に揺られてゴール付近でみんながゴールするのを待つのでした。待ち始めて1時間、仲間の中でも一番の健脚の持ち主の姿が。でも足を引きずり、さすがに痛そう。ほぼ徒歩状態。見かねた彼は、励ましながら一緒に歩き出すのでした。ゴール地点まで。

あの時から数回マラソンに挑戦していますが、我々の中で最速タイムを持っているのは今でもこの2人です。





豪・Rock Hampton高校 オンライン交流会



11/19 オーストラリアのロック・ハンプトン高校とのオンライン交流会を行いました。お互いの学校や国・街のことを紹介し合い、2, 3人のグループに分かれて、自己紹介や趣味・学校のことなどで話題が進んでいきました。最初はぎこちなかつた笑顔も最後は満面に。1時間じゃ物足りない貴重な時間を過ごせました。ちなみに会話は、指高生は英語で、あちらは日本語でと通常とは逆。お互い通じ合って満足😊

12/20(土) 每年恒例の柏葉発表会が行われました。これは「総合的な探究の時間」で生徒が1年にわたって研究・探究し続けた成果を発表する場です。そのテーマも様々で、子どもの遊び・美意識・LGBTQ+・ゲーム課金・指宿の商店街・ごみ問題…etc それぞれの発表に対する質問も投げかけられ、また新たな課題や視点に気付いた人も多かったようです。日常の中に様々な疑問や課題を持つことは卒業後も大切にしていきたいものですね😊



Christmas Concert & Bibliobattle



Another news

今回はいろんな行事がありすぎて、残念ながら記事にできなかったものを写真のみでご紹介



←古希同窓会から寄附をいただきました



柳田小で
ビブリオバトル→



综合体育馆で
↓進学相談会



←1, 2年生
進路講演会



警察官による→
生徒指導講演会

H3ロケット発射
(残念ながら失敗) →



指高の今はフロクとインスタで♪



©IBUSUKIHIGHSCHOOL

